

Der Verein „Gesundes Gelstertal Witzenhausen“ fordert:

**Keine
Müll-Verbrennungsanlage
im Gelstertal!**

Die Anlage soll
so hoch werden
wie der Turm der
Liebfrauenkirche
in Witzenhausen

Warum?

Unsere Gesundheit wird bedroht durch die Verbrennung von 290.000 Tonnen Müll in dieser geplanten riesigen Anlage, in der z. B. folgende Schadstoffe entstehen:

Schadstoffe	Tonnen pro Jahr	Schadwirkungen auf die Gesundheit beim Menschen
Stickstoffoxide	321,8	Atemwegserkrankungen, Haut- und Schleimhautreizungen
Schwefeloxide	80,4	Atemwegserkrankungen, Haut- und Schleimhautreizungen
Kohlenmonoxid	80,4	Starkes Atemgift
Staub, enthält viele Schadstoffe, z. B. Dioxine	16,1	Atemwegserkrankungen, Krebs, z. B. durch Dieselruß
Salzsäure	16,1	Atemwegserkrankungen, Haut- und Schleimhautreizungen
Organische Stoffe	16,1	unspezifisch, da viele Schadstoffe möglich
Fluor	1,6	Atemwegserkrankungen
Flusssäure	1,6	Atemwegserkrankungen
Benzol	0,8	Stark krebserregend
Schwermetalle, z .B.		
Blei	0,4	Blutkrankheiten, Intelligenzverlust bei Kindern
Quecksilber	0,05	Anreicherung! Niere, Nervensystem (Minamata)
Arsen	0,04	Starkes Gift
Cadmium	0,04	Krankheiten an Niere, Knochen & Lunge; Krebs
außerdem Kesselasche	40219,2	Extrem gifthaltig
Filterasche	17236,8	Extrem gifthaltig

**Diese Zahlen sind ermittelt nach den Planungsunterlagen der SCA
Diese Mengen sind nach der 17. BImSchV erlaubt!!!**

**Wissen Sie das? Wollen Sie das hinnehmen?
Wehren Sie sich! Kommen Sie zusammen mit
700 Einwendern zur Erörterung am 1. bis 3. Juni in's
Bürgerhaus in Witzenhausen!**